



Por suspensión de juez, fideicomisos aún no se pueden destinar a damnificados: Marcela Guerra

Azucena Uresti | En entrevista con...

La diputada presidenta precisó que, suponiendo que el juez lo permita, los recursos eliminados del Poder Judicial primero se deben mandar a la tesorería.



Guerra propuso crear una comisión para desplegar acciones estratégicas; considera revisar la conveniencia de modificar la Ley de Ingresos. | Especial

Los fideicomisos que se eliminaron del Poder Judicial aún no pueden ser destinados a las personas damnificadas por el huracán Otis en Acapulco, Guerrero, debido a la suspensión de un juez, advirtió la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra.



En entrevista con Azucena Uresti para Radio Fórmula, la diputada presidenta recordó que el gobierno federal fue quien realizó la propuesta de redireccionar dichos recursos y que la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, aceptó.

"Hay una suspensión por un juez, entonces eso hace imposible (que se usen para los damnificados). Suponiendo que el juez lo permite, se tiene que mandar a la Tesorería (de la Federación). Habrá que ver qué bolsa tiene el Ejecutivo sobre eso", dijo la legisladora.

Segob abre diálogo con Corte para destinar fideicomisos a Guerrero

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, y la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, abrieron los canales de diálogo para que los recursos de los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación sean destinados a los damnificados por el huracán Otis, en Guerrero.

Luján difundió la carta que le envió a la presidenta del Consejo de la Judicatura

Federal, con acuse de recibido, en la que le propone instalar una comisión integrada por representantes de los tres Poderes de la Unión para tal fin.

Al respecto, Marcela Guerra indicó que a la Cámara de Diputados no ha llegado aún ninguna notificación relacionada con el tema.

"Luisa María Alcalde todavía no se comunica con nosotros, tenemos entendido que mandó una carta a Norma Piña. (...) Los fideicomisos tenían una función, si la ministra quiere discutir el tema, tendríamos que ver cuáles son las aristas", dijo.

<https://www.milenio.com/politica/fideicomisos-aun-no-se-pueden-destinar-a-damnificados-marcela-guerra>

